



PARTE DE LA COMUNIDAD VISITÓ LAS INSTALACIONES.

Centros provisorios de salud de Nueva Aurora presentan altos avances

Representantes de la comunidad de Nueva Aurora constataron en una visita a terreno, el importante avance que presentan las obras del Sapu provisorio del sector, el cual presenta un 98% de ejecución y está prácticamente listo para abrir sus puertas, en tanto que el Cefam provisorio registra un avance del 20%, con un plazo de ejecución de 360 días corridos desde su inicio el 4 de febrero.

Esta infraestructura transitoria de salud, que beneficiará a más de 30.000 vecinos, asegurará la continuidad de la atención primaria de salud en Nueva Aurora mientras se avanza en la construcción de un nuevo y definitivo Cefam y SAR en el sector.

En la visita a las obras participaron diversos actores comunitarios, como el presidente del Consejo Local de Salud del Cefam Nueva Aurora, Arturo Guzmán, quien señaló que "este avance nos demuestra que hay interés en hacer las cosas como corresponden, ha sido un avance bastante bueno".

Cabe señalar que el Sapu provisorio, con una inversión de \$521 millones, corresponde a una edificación modular moderna, funcional y adaptable a las necesidades de la comunidad.

Por su parte, el Cefam

98

por ciento de avance presenta el Sapu provisorio de Nueva Aurora.

provisorio, con una inversión de \$2.370 millones, contará con 40 Box Clínicos (distribuidos en 2 niveles), entre ellos: salas de espera, áreas administrativas, bodegas y servicios especializados como box dental, box de procedimientos, sala de curaciones, vacunatorio y box multipropósito.

El futuro Cefam y SAR Nueva Aurora, cuya inversión asciende a más de \$16.780 millones, tendrá una superficie de 3.410,89 m² distribuidos en dos niveles, y beneficiará a más de 100.000 usuarios del sector. Contará con 24 box multipropósito, seis box dentales, tres box ginecológicos, salas de rehabilitación, estimulación temprana y radiología, además de un moderno servicio de urgencias con sala de observación y categorización.

La obtención de autorizaciones sanitarias y la licitación del Cefam + SAR definitivo se realizarán garantizando en todo momento la continuidad de la atención para la comunidad. 🌟